

MIRECOURT-LA PLAINE

L'OMS a réussi son premier bal

Plus de 200 commensaux ont fêté jusqu'au bout de la nuit le passage à la nouvelle année.
Avec un orchestre de grand talent.

Pour une première, ce fut une réussite.

La présidente de l'Office municipal des sports, Pascale Pierrot-Cracco, était des plus satisfaites le jour de l'an sur le coup de 7 h 30, alors que se terminait cette longue soirée, qui a connu un grand succès. L'espace Flambeau avait fait

le plein. Et pourtant, alors que les membres des associations sportives de la ville préparaient jeudi la salle, une véritable étendue régnait quant au succès de cette soirée, car le nombre de réservations ne dépassait pas les 200 entrées.

Mais le succès de la manifesta-

tation intervint avec la présence de nombreux danseurs, venus de toute la Plaine, voir des départements voisins (54, 70). La présence d'un très bon orchestre Willy Orchestra, qui a su alterner une musique et des danses pour tous les âges et les goûts, a fortement contribué

à l'ambiance. La décoration de la salle à laquelle les organisateurs ont apporté leur savoir faire à fait fureur.

L'ambiance une fois créée, les animations, les cotillons et la soupe à l'oignon ont été sortis de leur boîte. Cette soirée commencée vers 21 h 30 s'est terminée avec le départ des derniers danseurs vers 5 h 30.

Fatigués mais satisfaits d'avoir passé une bonne

soirée, les convives ne regretteront pas leur soirée.

On notera également que les organisateurs se sont associés à l'élan de solidarité internationale en faveur des sinistrés d'Asie, en recueillant des fonds qui seront versés à la Croix rouge d'Epinal.

Il est certain que ce bal de la Saint-Sylvestre sera reconduit en 2005, étant donné la réussite de cette première édition.



Tout le groupe des organisateurs à quelques heures de minuit.



Même grimés, vous nous reconnaîtrez ?